

COORDINADORA DE TRABAJADORES DE TARRAGONA

Sindicalistas de diferentes secciones sindicales y diversos sindicatos, hemos decidido impulsar este manifiesto y esta iniciativa de coordinación ante la grave situación que padecemos los trabajadores y que cada día se agrava más en nuestra comarca. Nuestras diversas luchas nos han hecho comprender la necesidad de extender la coordinación como principal herramienta para hacer frente a la brutal ofensiva patronal que padecemos.

Si estas de acuerdo con esta iniciativa y este manifiesto, ponte en contacto con nosotros.
¡¡Juntos, podemos!!

¡¡Hay que hacer frente a la ofensiva patronal!!

¡¡No más EREs y despidos!! ¡¡No más ataques a nuestros salarios y derechos!!

¡¡Hay que coordinar las luchas!!

En los últimos meses en la comarca de Tarragona, y en el resto de Catalunya y del Estado, estamos asistiendo a una nueva ofensiva patronal, a una reconversión industrial en toda regla. Despidos, EREs, modificaciones sustanciales de las condiciones laborales, esquilmando derechos y hundiendo salarios. Cada semana desayunamos con nuevos ataques en nuevas empresas, anunciándose cierres, como los últimos de Covestro-Bayer en la petroquímica de Tarragona o de la fábrica de Ercros en Flix, con más de 300 empleos que pueden ser destruidos. El listado de ataques es largo, EMTE, Rodisola, Denion... En algunas empresas se han dejado de cobrar las nóminas o se cobran con retraso, y en otras, como Reverte S.A., se persigue a aquellos que ejercen sus derechos sindicales como ocurría durante el franquismo.

Se trata de una auténtica ofensiva alimentada por el recrudecimiento de la crisis económica, que esta llevando a los capitalistas a reajustar sus negocios, con nuevas fusiones y planes de reestructuración, que cada vez ponen más en el punto de mira al conjunto de la industria, y especialmente a la Petroquímica de Tarragona. La caída vertiginosa del precio del petróleo, fruto del agravamiento de la crisis, esta poniendo en serias dificultades a la industria petrolífera. La propia Repsol ya anunció a finales del año pasado que pondrá en marcha un "nuevo plan estratégico", recortando su plantilla a nivel mundial en 1.500 personas, un 6% de su plantilla total. Aún no se han concretado cifras, pero la Petroquímica de Tarragona es uno de los principales centros con 1.700 empleados. Los ataques se han generalizado en todos los sectores, ejecutándose día a día las contrarreformas laborales aprobadas durante estos años de crisis, y librándose una auténtica guerra contra la clase trabajadora que no hace más que hundir nuestras condiciones de vida, sin que sea vea salida alguna a esta penosa situación.

En la comarca de Tarragona trabajadores de diversa empresas y sectores, y de diferentes sindicatos (CCOO, CGT, UGT, etc...), al calor de esta oleada de ataques, nos hemos puesto a trabajar conjuntamente y a tratar de darnos apoyo unos a otros en las luchas que cada día surgen, y que necesitan de una coordinación más allá de nuestras empresas. El movimiento obrero se fortaleció al constituir sindicatos y organos de coordinación que permitieron actuar

como un solo hombre frente a los ataques coordinados de los empresarios, frente a los intentos de dividir a los trabajadores por razones salariales o de origen, o para hacer frente al esquirolaje con el que las patronales trataban de tumbar las huelgas. Creemos que en este momento necesitamos recuperar estas señas de identidad del sindicalismo de clase, combativo y democrático, y comenzar a dar una respuesta que vaya más allá de ir respondiendo, aislados y solos, a cada nuevo ataque que prácticamente cada semana se anuncia. Dichos ataques, despidos o EREs, además de suponer un golpe para los trabajadores y familias afectadas, suponen acabar con cualquier perspectiva en la comarca, sus ciudades y pueblos, obligando a muchos a emigrar para buscarse un futuro. ¡¡No lo podemos permitir!!

Los abajo firmantes creemos que es necesario dotarnos de organización más allá de la empresa. Cuando han surgido conflictos y hemos llamado a la solidaridad, nos hemos encontrado con compañeros nuevos, que no conocíamos, de otras empresas, incluso a veces de nuestro propio sindicato o sector. No queremos formar un nuevo sindicato, sino coordinar los esfuerzos titánicos que día a día nos vemos obligados a desarrollar cuando nos encontramos ante despidos, bajadas salariales o represión sindical, agrupando a compañeros de diversos sindicatos o a compañeros no sindicados.

Por supuesto nuestra principal premisa es que todo ataque requiere una respuesta contundente y amplia, más allá de la empresa, contando con la solidaridad del conjunto de la clase obrera, y evitando la política del "mal menor", que lleva a ceder a las pretensiones de la empresa sin combatir y luchar hasta el final. El sindicalismo no es gestionar las migajas que nos dejan los empresarios, aceptando la lógica de un sistema donde solo cuentan los beneficios empresariales. El sindicalismo es defender cada palmo de terreno que hemos conquistado los trabajadores mediante la lucha, y ganar nuevas posiciones frente a la patronal. ¡¡Sí a un sindicalismo combativo y de clase!!

Creemos que la clase trabajadora es fuerte, mucho más fuerte de lo que se piensa. Sin medios de comunicación, sin recursos, nos enfrentamos día a día a grandes multinacionales, y a pesar de que tratan de silenciarnos, conseguimos que nuestra voz se escuche, y en algunos casos ponerlos contra las cuerdas. El problema es que necesitamos juntarnos, coordinarnos, escucharnos y animarnos, y golpear todos a una en defensa de cada uno y de todos. No podemos seguir así, necesitamos dar un paso al frente y comenzar a construir un polo que coordine, agrupe y fortalezca nuestras fuerzas. Mediante esta iniciativa queremos que cualquier trabajador, cualquier plantilla, pueda tener un instrumento, para que su conflicto se difunda, para apoyarse y ver que pasos y tácticas seguir en su huelga o en su lucha concreta, y para coordinarse con otros compañeros y sectores, y desarrollar una auténtica red de solidaridad obrera.

Delegados CGT y UGT EMTE-Comsa · Sección Sindical CCOO Reverte S.A.

Comité de Empresa CCOO Refratechnik Ibérica

Comité de Empresa CCOO Abantia-Denion · Comité de Empresa CGT Rodisola

Comité de Empresa Hospital de El Vendrell

Representantes de los trabajadores por UGT de Shell

Comité de Empresa CCOO Bilfinguer · Delegados CCOO Ayuntamiento St^a Oliva

Delegados sindicales Repsol Petróleo

coortrabajadorestarraco@gmail.com